



Procès-verbal

Séance du 14 Septembre 2021

Etaient présents : Joël Marivain, Caroline Klein, Véronique Francheteau, Basile André, Louana Nicolas, Charlyne Blouin, Ambre Le Diodic, Guillaume Cabo, Coralie Guillory, Arthur Le Roscouet, Alyssa Kubiacyk, Liam Duménil, Alban Chapleau et Taïs Rouillard.

Etait excusée : Lya Ancelly et Alwena Moullec

1- Bilan et Retour de la photo des Kerfournois :

Dimanche 12 septembre a eu lieu la première action de nos jeunes conseillers municipaux : la photo des Kerfournois 21 ans après.

Les enfants sont dans l'ensemble très satisfaits d'avoir participé à cette action et d'avoir fait déplacer autant de monde. Avec le recul ils soulèvent le manque d'anticipation concernant les chevaux sur la photo (ils auraient fallu en discuter un peu plus tôt, afin de préparer les chevaux en tant et en heure et du coup faire moins attendre les personnes)

2- Intervention de Séraphine pour les hôtels à insectes :

Pour Rappel, Séraphine est AVS à l'école privée et le CME a proposé son intervention pour qu'elle nous explique comment et pourquoi fabriquer des hôtels à insectes.

Séraphine nous a expliqué à l'aide de documents le but de faire ses cabanes « ça permet de se rendre compte que tous les êtres vivants sont importants, ils ont tous un rôle à jouer »,

Pour qui ? (les insectes pollinisateurs mais aussi pour les prédateurs),

Avec quoi ? (cagettes, palettes, grillage à poules, pailles, tiges de framboisiers...),

Où les installer ? (à l'abri de l'humidité (suspendu ou surélevé), aux terrains de foot, à la fontaine, le massif devant la mairie, city park, oratoire ...)

Quels modèles choisir ? (de préférence petits, ...)

Il y a eu beaucoup d'échanges entre Séraphine et les enfants qui se sont montrés très intéressés.

A la fin de l'intervention, il a été décidé que les enfants auront 1 mois (soit jusqu'au 14 octobre) pour récolter le matériel nécessaire à la fabrication des hôtels à insectes. Ils pourront le déposer sous l'apprenti du local technique derrière la mairie.

Caroline et Véronique feront le point sur le matériel récupéré et feront en sorte qu'il y ait tout ce

qu'il faut pour les ateliers de fabrications d'hôtels à insectes.

Les enfants souhaitent faire participer toutes personnes qui le souhaitent de tous âges, nous auront besoin de bricoleurs et bricoleuses !

Les dates d'atelier de fabrication vous seront communiquer très prochainement.

3- Intervention du chef des pompiers : Jean-Pierre Guillory et de son adjoint:Thierry Cobigo.

Les enfants ont demandé à nos deux pompiers de Kerfourn s'il y avait la possibilité de faire des sessions d'apprentissage des gestes de premiers secours pour les enfants et les plus grands.

Les pompiers sont d'accord et proposent donc des sessions de quatre heures avec dix enfants maximum qui tourneraient sur trois ateliers (à définir selon l'âge).

Si des enfants de moins de dix ans sont intéressés par cet apprentissage, il sera possible de faire une session adaptée à leur âge.

Quoiqu'il en soit, il faudra au préalable s'inscrire.

Dans un premier temps Il a été convenu que les enfants diffusent l'information auprès de leurs camarades, que l'on recense le nombre d'enfants intéressés par les gestes de premiers secours afin de planifier un nombre de session suffisant de préférence le samedi.

Lors du prochain conseil, les enfants du CME devront créer une affiche pour informer les kerfournois de l'organisation de temps d'apprentissage des gestes de premiers secours.

Pour finir, les pompiers nous ont fait découvrir une application qui peut sauver des vies : « SAVE LIFE », celle-ci est gratuite et permet de vous géocaliser et de vous appeler si vous êtes proche du lieu d'un accident et que les secours tardent à venir.

Les secours vous guideront par téléphone sur les gestes à faire auprès de l'accidenté. Cette application a déjà participé à sauver de nombreuses vies.

Le prochain conseil aura lieu le mardi 9 novembre 2021 de 18h à 19h15.

Séance levée à 19h20.

